



A Lyon, le 2 juin 2021

Hélène Surrel, nouvelle directrice de Sciences Po Lyon

Le conseil d'administration de Sciences Po Lyon, réuni ce mercredi 2 juin après-midi, propose Hélène Surrel au poste de directrice de l'établissement, succédant ainsi à Renaud Payre.

A 55 ans, Hélène Surrel succédera à Renaud Payre. Unique candidate, elle a été élue avec 25 voix. Sa nomination, par arrêté de la Ministre de l'enseignement supérieur et de la recherche, est attendue d'ici le 1^{er} juillet, pour un mandat de cinq ans.



« Je remercie vivement les membres du Conseil d'administration de la confiance qu'ils m'ont témoignée en proposant ma nomination à la fonction de directrice de l'établissement. Mes chaleureux remerciements vont également à tous les personnels et les étudiant.e.s pour la qualité de nos échanges ces dernières semaines. Je suis enthousiaste à l'idée de pouvoir bientôt contribuer, dans un esprit fédérateur, au bon fonctionnement et au développement de l'établissement. »

Diplômée de Sciences Po Lyon en 1987, Hélène Surrel porte un projet basé sur la poursuite du processus d'amélioration de l'offre pédagogique, le maintien d'une politique partenariale forte et le développement de la cohésion interne.

Très engagée dans la vie de l'établissement depuis près de 20 ans, dont 11 ans en tant que membre du Conseil d'Administration, Hélène Surrel a également occupé des fonctions de responsable pédagogique de la formation continue, directrice des études (2^e cycle) et a plus récemment piloté la mission de création et développement du campus de Saint-Etienne.

Renaud Payre continuera quant à lui à prendre pleinement part à la vie de l'établissement, en sa qualité d'enseignant-chercheur mais également à travers la poursuite des projets engagés.

« Je m'étais engagé auprès des étudiantes et étudiants et de l'ensemble des personnels à aller au terme de ce mandat. Nous avons su faire face à une crise sanitaire sans précédent. Le mandat qui s'achève a permis la conduite de très nombreux projets. J'espère qu'ils auront transformé cette belle école qu'est Sciences Po Lyon. Je suis très heureux de l'élection d'Hélène Surrel qui ouvre maintenant une nouvelle page pour les 5 ans à venir. »



A propos de Sciences Po Lyon

Fondé en 1948, Sciences Po Lyon est un établissement public d'enseignement supérieur ayant pour vocation de former des cadres des secteurs public et privé.

Considéré comme l'un des tout premiers Instituts d'études politiques (IEP) en région, Sciences Po Lyon forme chaque année 1800 étudiants, dont 300 étudiants internationaux. Le diplôme de Sciences Po Lyon vaut grade de Master et depuis 2017, les enseignements sont dispensés sur deux campus, à Lyon et à Saint-Étienne.

L'enseignement, nourri par une recherche d'excellence (2 UMR, 1 EA) cultive une approche pluridisciplinaire en sciences humaines et sociales à partir des quatre disciplines de base que sont l'économie, le droit, la science politique et l'histoire, enrichies par l'étude des langues étrangères, des sciences de l'information et de la communication ou encore de la géopolitique et des sciences du management.

Contact presse :

Aurore MARQUEZ-SANTO

communication@sciencespo-lyon.fr

06 82 60 74 10